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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2120 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２１２０回 例 会 平成 27年 11月 24日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤﨑 一成 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤﨑 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤﨑 一成 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 石毛 園子 会員(11月 22日) 

堀   猛 会員(11月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「Ｒ財団」Ｒ財団委員会 堀 猛 委員長 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 27年 12月 1日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

「未定」 澤田 昌子 氏 
 

お食事「あづま寿司」 

宮内家の庭のみかん 提供：宮内 宗一 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第 2119回例会(平成 27年 11月 17日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

みなさん、こんにちは。 

先週はガバナー公式訪問、誠にお疲れ様でした。お陰様

を持ちまして無事滞りなく終了し、例会出席率も今期最

高の数字となりました。誠にありがとうございます。 

 本日は皆様にご連絡があります。 

 宮内博青少年委員長からの発案で新規プロジェクトを

立ち上げることになりました。 

 概略を申し上げますと、銚子は魚の町として全国的に

有名であるも関わらず「銚子の美味しい魚屋さんはどこ

ですか？」などと尋ねられた時に返答に窮することがあ

ろうかと思います。 

 そこで我がクラブとして、銚子東ＲＣ独自表彰の「魚

料理屋大賞」などを創設し、料理店等を客観的に評価し、

大々的に表彰するという内容であります。 

 詳細につきましては、まだまだ、検討段階であります

が、実行委員会を立ち上げ、前に進めて参ります。会員

の皆様にもご協力をお願い申し上げます。 

 

◆カシオ計算機 樫尾和雄会長について 

 さて、今週の会長挨拶ですが、皆さん、カシオ計算機

という会社をご存知でしょうか。言わずとしれた、電卓

や時計のＧショックなどを手掛ける有名な会社です。 

 この会社の会長を務める方は樫尾和雄さんといいまし

て現在 86歳。カシオ計算機を創業した樫尾四兄弟の三男

であります。 

この樫尾会長が日経ビジネスのインタビューにおいて

人間の一番の弱点について大変興味深い発言をしておら

れました。 

 樫尾会長が「人間の一番の弱点は既成概念をもってし

まうことだ」と言います。そして「既成概念を外すこと

が出来ればどんなことでもできる。人間は、やれないと

言ったらそこで終わる。しかしやれると思って挑戦すれ

ば出来ることはたくさんある」と語り「自分は既成概念

はゼロだ」と言っております。 

 事実、樫尾会長は 2013年から営業利益率を１５％にま

で改善しようと経営改革を始めました。 

 ところが業界の常識から考えると営業利益率はせいぜ

い１０％程度で１５％の達成は難しいと思われました。 

 しかし、既成概念の枠に囚われない樫尾会長は、何と

しても１５％を成し遂げると様々な手を打ったところ、

今年度になって何と目標の１５％が見えてきたとのこと

です。 

 まさに既成概念にとらわれ「常識では１０％ですよ」

と言ってしまえばそれまでのところ、「そんなことはな

い」とチャレンジしたことが利益率の大幅改善につなが

ったのです。 

 そして何より刮目すべきは、この「営業利益率１５％」

の目標を打ち出したのが、樫尾会長が８４歳の時なので

す。 

 普通で考えれば、業界のことは既に知り尽くし「営業

利益率はこれくらいが相場」という心境であり、あとは

引退を考える年頃でありましょう。 

 しかし、樫尾会長は現状に甘んじることなく、既成概

念の枠を打ち破り、常に新たな挑戦をしている…。その

姿勢に私は胸を打たれました。 

 翻って、自分自身を顧みれば、経験から「このくらい

が妥当だろう」という打算をすることがいかに多かった

ことか。 

 自分の浅はかな考えを恥じ入ると共に、こんな若造が

経験と既成概念で物を図っていたら８６歳にて挑戦を続

ける、樫尾会長に叱責されるに違いないと感じた次第で

す。 

 樫尾会長は「人は仕事をすることで成長し続ける。私

も常に新たなものに挑戦している」とも述べております

が、いつまでも挑戦をし続ける人生でありたいと願わず

にはいられません。 

 それでは今週も、ロータリー哲学の実践により、皆様

方のご事業が益々の発展を遂げられることを切に願いつ

つ、11月第２例会の会長挨拶とさせて頂きます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・台風 18号による洪水被害への義捐金 ご協力の御礼 

・国際大会登録のご案内           受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま 188           受領 

３・東日観光より 
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2016 国際ロータリー年次大会(ソウル大会)参加旅行

募集案内のご案内              受領 

４・銚子市陸上競技協会より 

第 67回中学校対抗銚子半島一周駅伝大会趣意書・実施

要項                     受領 

５・例会変更のお知らせ 

 佐原ＲＣより 

  12／10(木) 点鐘 18：30「麻生屋本店」 

忘年夜間例会 

12／24(木)・12／31(木) 

 定款第６条第１節(ｃ)により休会  受領 

八日市場ＲＣより 

  11／24(火)→11／28(土) 10：00～12：30 

「飯高寺・飯高檀林跡周辺」移動例会・ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ

委員会「里山歩きの会」の為 

 ＊雨天の場合 港屋にて通常例会（12：30～13：30） 

11／24(火)は休会        受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「大内家のルーツ」 

大内 一恭 会員 

1．自己紹介 

  帝国ホテル時代 

2．大里屋と大内家 

3．大内昌と西南の役 

 

（抜粋） 

父、大内恭平は第

11代大里庄治郎、な

かの次男として生まれ、3 才の時に大内家の養子にはい

りました。何故父が大内家の養子になったかと申します

と、今から 150年前にさかのぼります。 

 大内昌は明治 6年に現在の茨城県那珂より銚子に移住

し、第 8代大里庄治郎の妹トヨと結婚し一人娘カメを授

かりました。しかし、明治 10年に勃発した西南戦争に官

軍として出兵し、帰りに船でコレラにかかり、実家に身

をよせていた妻トヨと娘カメを残して亡くなりました。 

 9 代大里庄治郎には子がなく大里家存続の為、大内ト

ヨは一人娘カメを実家の大里家の養女にし、飯岡の大橋

喜三郎を第 10代大里庄治郎として迎えました。 

 10代大里庄治郎、カメは 5人の女の子を授かり、長女

なかに第 11 代大里庄治郎として波崎の石橋春吉を迎え

ました。 

 父は昭和 7年生まれで当時カメの母トヨは高齢ながら

健在で、10代大里庄治郎は次男恭平を大内家の養子とし

たわけです。 

 以上が大里家と大内家の繫がりになります。 

 

第 5回定例理事会 

日  時：平成 27年 11月 17日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件         承認 

変更：12月 22日（火）年末家族親睦会 

   休会：12月 29日（火）年末 

２・12月例会スケジュールの件       承認 

３・移動例会収支決算書の件        承認 

４・次年度役員指名委員会の設置の件    承認 

   指名委員長  石井哲也前年度会長 

   指名副委員長 釜谷藤男次年度会長 

５・年末家族親睦会予算案の件       承認 

６・事務局一時金の件           承認 

７・千葉科学大学おうえん協議会の件    承認 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 27年 11月 19日(木) 14：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・年末家族親睦会会場変更の件      承認 

   銚子プラザホテル→ニュー大新 

 

12月例会スケジュール 

第 1例会 12月 1日 

 卓話「未定」 澤田 昌子 氏 

第 2例会 12月 8日 

年次総会 

五大奉仕委員長中間報告 

第 3例会 12月 15日 

卓話「疾病予防と日常生活」（仮題） 

千葉科学大学 看護学部 准教授 

 岩瀬 靖子 氏 

第 4例会 12月 22日 

年末家族親睦会「ニュー大新」 

第 5例会 12月 29日 

 休会（年末） 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦  武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
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―――ニコニコ――― 

宮川雅夫君 

 11 月 10 日、我家に 9 人目の孫（男の子）が誕生

しました。これで女の孫 5人・男の孫 4人になり

ました。 

澤田武男君 

 一昨日の「第 3 回銚子半島ハーフマラソン」が無

事終える事が出来ました。皆様のご協力でお天気

も雨があがり、ランナーとしては走り易い状態で

した。ありがとうございました。 

板倉裕美子事務局員 

 10 月 20 日の移動例会に参加させて頂きありがと

うございました。 

 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１. 個人として、また事業において、高潔さと高い

倫理基準をもって行動する。 

２. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその

職業に対して尊重の念をもって接する。  

３. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域

社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

４. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落と

すような言動は避ける。 

 

  前 回 の 例 会 （１１／１７） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ６９．４４ ％ 

１０月２７日       確定出席率  ７２．２２ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

欠席者  １１名 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 長谷川君 星野君 石井君 

石毛君 釜谷君 宮川君 中川君 杉浦君 

（11/17理事会） 

平野様               （11/18仙台青葉ＲＣ） 

藤﨑君               （11/21ＲＬＩパートⅡ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，１６０－ 

累 計 ￥ ２８，０６６－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １６，３３０－ 

累 計 ￥１５９，３３０－ 


